

DELIK HUKUM

Kolonel Inf Dharmawan Hadiri Pembukaan Triathlon Piala Panglima TNI di Unesa

Wanto - SURABAYA.DELIKHUKUM.ID

Oct 27, 2024 - 17:39



Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., menghadiri upacara pembukaan Internasional Triathlon Open Tournament Piala Panglima TNI 2024 yang digelar di Lapangan Rektorat Universitas Negeri Surabaya

Surabaya, – Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., menghadiri upacara pembukaan Internasional Triathlon Open Tournament Piala Panglima TNI 2024 yang digelar

di Lapangan Rektorat Universitas Negeri Surabaya (Unesa), Lidah Wetan, Kecamatan Lakarsantri, Minggu (27/10).

Turnamen ini diikuti oleh 1.090 atlet dari dalam dan luar negeri, melibatkan masyarakat umum serta anggota TNI dan Polri. Kehadiran peserta dalam jumlah besar menunjukkan tingginya antusiasme terhadap kompetisi ini dan mencerminkan semangat kebersamaan serta sportivitas dalam merayakan HUT ke-79 TNI.

Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A., dalam sambutannya mewakili Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, menegaskan pentingnya peran TNI dalam mendukung prestasi olahraga nasional. "TNI akan selalu berkomitmen dan berperan aktif dalam meningkatkan prestasi olahraga nasional melalui berbagai event, seperti Internasional Triathlon Open Tournament ini," ujarnya.

Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho juga menyampaikan bahwa turnamen ini menjadi ajang silaturahmi antara TNI, Polri, dan masyarakat. "Kegiatan ini penting untuk mempererat kebersamaan dan persatuan, sekaligus memberikan kesempatan bagi para atlet TNI, Polri, dan masyarakat menunjukkan prestasi dan sportivitas," ujarnya.

Ia berharap event ini mampu melahirkan atlet-atlet berprestasi yang dapat membawa nama baik bangsa di kancah internasional. Selain untuk prestasi, ajang ini juga berfungsi sebagai sarana mencari bakat baru dalam cabang olahraga triathlon.

Internasional Triathlon Open Tournament Piala Panglima TNI menjadi salah satu bukti komitmen TNI dalam memajukan olahraga nasional dan mempererat hubungan antara seluruh elemen bangsa.